



Community Safety and Well-Being Advisory Committee

Agenda

Meeting #:	3
Date:	Tuesday, September 17, 2024
Time:	4 pm
Location:	Champlain Room, 110 Laurier Avenue West, and by electronic participation
Members:	Chair: Tom D'Amico, Vice-Chair: Claire Kendall, Monica Armstrong, Brianna Dusome, Vera Etches, Salim Fakirani, Clara Freire, Karen Green, Meseret Haileyesus, Isabelle Jasmin, Kevin McHale, Chief Eric Stubbs, Wendy White
Non-voting members:	Councillor David Hill, Councillor Rawlson King

Eric Pelot, Committee Coordinator
(613) 580-2424, ext. 22953, eric.pelot@ottawa.ca

1. Notices and meeting information for meeting participants and the public

Members of Committee and Council, City staff, media and the general public may join the meeting with this link:

Zoom webinar ID: [811 3243 2022](#)

Those who require a telephone number to call into the Zoom meeting may contact the committee coordinator.

Notices and meeting information are attached to the agenda and minutes, including: availability of simultaneous interpretation and accessibility accommodations; personal information disclaimer for correspondents and public speakers; notices regarding minutes; and remote participation details.

Accessible formats and communication supports are available, upon request.

The deadline to register to speak by phone or email, or submit written comments or visual

presentations is 2 pm on the day of the meeting.

2. Declarations of Interest
3. Confirmation of Minutes
 - 3.1 CSWBAC Minutes 2 – June 18, 2024
4. Community and Social Services Department
 - 4.1 Update on the Community Safety and Well-Being Advisory Committee's Terms of Reference

Recommendation

That the Community Safety and Well-Being Advisory Committee receive the update for information.

- 4.2 Update on Priorities for the Community Safety and Well-Being Advisory Committee – Integrated and Simpler Systems, and Housing

Recommendation

That the Community Safety and Well-Being Advisory Committee receive the update for information.

5. Notices of Motions (For Consideration at Subsequent Meeting)
6. Inquiries
7. Other Business
8. Adjournment

Next Meeting: December 10, 2024

Comité consultatif pour la sécurité et le bien-être dans les collectivités

Ordre du jour

N° de la réunion :	3
Date :	le mardi 17 septembre 2024
Heure :	16 h
Endroit :	Salle Champlain, 110, avenue Laurier Ouest, et participation par voie électronique
Membres :	Tom D'Amico, président, Claire Kendall, vice-présidente, Monica Armstrong, Brianna Dusome, Vera Etches, Salim Fakirani, Clara Freire, Karen Green, Meseret Haileyesus, Isabelle Jasmin, Kevin McHale, Chief Eric Stubbs, Wendy White
Membres sans droit de vote :	David Hill, conseiller, Rawlson King, conseiller

Eric Pelot, coordonnateur de comité
613-580-2424, poste 22953, eric.pelot@ottawa.ca

1. Avis et renseignements concernant la réunion à l'intention des participants à la réunion et du public

Les membres du Comité et du Conseil, le personnel de la Ville, les médias et le public peuvent suivre la réunion sur Zoom, à cette adresse :

Identifiant de la réunion sur Zoom : 811 3243 2022

Les personnes qui ont besoin d'un numéro de téléphone pour se connecter à la réunion Zoom peuvent communiquer avec le coordonnateur du Comité.

Les avis et renseignements concernant les réunions sont joints à l'ordre du jour et au procès-verbal, y compris : la disponibilité des services d'interprétation simultanée et des mesures d'accessibilité; les avis de non-responsabilité relativement aux renseignements personnels pour les correspondants et les intervenants; les avis relatifs aux procès-verbaux; les détails sur la participation à distance.

Des formats accessibles et des soutiens à la communication sont offerts sur demande.

La date limite pour s'inscrire par téléphone ou par courriel, en vue de prendre la parole devant le comité, de soumettre des commentaires par écrit ou de faire une présentation visuelle, est le jour de la réunion, à 14 h.

2. Déclarations d'intérêt
3. Adoption des procès-verbaux
 - 3.1 Procès-verbal 2 du CCSBEC – le 18 juin 2024
4. Direction générale des services sociaux et communautaires
 - 4.1 Mise à jour sur le mandat du Comité consultatif pour le Plan de sécurité et de bien-être dans les collectivités

Recommandation

Que le Comité consultatif pour la sécurité et le bien-être dans les collectivités prenne connaissance de cette mise à jour.

- 4.2 Mise à jour sur les priorités du Comité consultatif pour le Plan de sécurité et de bien-être dans les collectivités – Systèmes intégrés et simplifiés, et logement

Recommandation

Que le Comité consultatif pour la sécurité et le bien-être dans les collectivités prenne connaissance de cette mise à jour.

5. Avis de motions (pour examen lors d'une réunion subséquente)
6. Demandes de renseignements
7. Autres questions
8. Levée de la séance

Prochaine réunion : le 10 décembre 2024